



Um die Bewohner*innen und Mitarbeitenden Hohenfrieds mit Schutzausrüstung zu versorgen, dafür sollen die 3.000 Euro der Sparkassen-Bürgerstiftung verwendet werden. Offiziell überreichte Stiftungsvorstand Alexander Gehring (l.) und stellvertretender Stiftungsratsvorsitzender Helmut Grundner dem Vorstand des Hohenfried e.V., Astrid Kreuzer, den Spendenscheck.

Unterstützung in schweren Zeiten für Menschen mit Assistenzbedarf

Sparkassen-Bürgerstiftung spendet 3.000 Euro an gemeinnützigen Verein Hohenfried e.V. aus Bayerisch Gmain

Einen Beitrag zum Gemeinwohl der Bürger*innen in der Region leisten – das ist die Kernaufgabe der Sparkassen-Bürgerstiftung Berchtesgadener Land. Seit mittlerweile 17 Jahren haben sich die Verantwortlichen rund um Stiftungsvorstand Alexander Gehring und dem stellvertretenden Stiftungsratsvorsitzenden Helmut Grundner auf die Fahnen geschrieben, gemeinnützige Projekte aus verschiedenen Bereichen, oder auch Einzelschicksale von Privatpersonen mit Förderungen zu unterstützen. So kam es auch dazu, dass der Hohenfried e.V. – eine Einrichtung für Menschen mit

Assistenzbedarf – Unterstützung vonseiten der Sparkassen Bürgerstiftung erhielt: 3.000 Euro konnten von den Vorsitzenden der Stiftung an den Vorstand des Hohenfried e.V., Astrid Kreuzer, übergeben werden.

Mit dem Geld soll Corona-Schutzausrüstung für die Bewohner*innen und Mitarbeitenden Hohenfrieds angeschafft werden. „Wir haben als gemeinnütziger Träger im Moment sehr hohe Ausgaben für Schutzausrüstung, welche wir täglich benötigen. Diese besteht meist aus Schutzanzug, Schutzbrille, FFP-2-Maske, Überziehschuhen und Handschuhen – das sind zusammengerechnet rund 20 Euro für eine Garnitur – wir haben damit rund 320 Mitarbeitende und 210 Betreute zu versorgen.

Bezuschusst werden wir hier im Moment nicht, deshalb sind wir der Sparkassen-Bürgerstiftung sehr dankbar für ihre finanzielle Zuwendung“, so Vorstand Astrid Kreuzer. Stiftungsvorstand Alexander Gehring betonte, er freue sich sehr, dass die S-Bürgerstiftung in solch schweren Zeiten den Menschen in Hohenfried unter die Arme greifen und hier eine Versorgungs-Lücke schließen könne.

„Wir stehen den Menschen in Hohenfried in dieser schweren Zeit sehr gerne zur Seite. Wir hoffen, dass sich pandemiebedingt alles zum Guten wenden wird und wir wünschen allen Bewohner*innen und Mitarbeitenden Hohenfrieds trotz dieser schweren Zeit viel Kraft, positive Energie und vor allen Dingen Gesundheit.“

Für weitere Informationen oder Fragen:

Karl Thierauf

Abteilung Marketing

Sparkasse Berchtesgadener Land

Bahnhofstraße 17

83435 Bad Reichenhall

Telefon: 08651/707-1330

Telefax: 08651/707-9999

E-Mail: karl.thierauf@sparkasse-bgl.de

www.sparkasse-bgl.de